

## Theaterabend in Stendal – „Da rennt der Schmäh“- begeisterte unsere Selbsthilfegruppen

Ein gelungener Ausflug: 68 Mitglieder der Rheuma-Liga Selbsthilfegruppen aus Stendal, Osterburg und Gardelegen machten sich am 02.11.2025 gemeinsam auf den Weg ins Kleine Haus des Theaters der Altmark in Stendal. Auf dem Programm stand das Stück „*Da rennt der Schmäh*“ – und der Titel war Programm!

Vor Vorstellungsbeginn gönnte sich jede\*r ein passendes Getränk zur Einstimmung – ob Sekt, Aperol oder etwas Alkoholfreies – und schon war die Stimmung bestens.

Das Stück selbst dauerte gut eine Stunde und bot beste Unterhaltung: viel Witz, tolle Schauspieler\*innen und jede Menge gute Laune. Die mitreißende Inszenierung und das humorvolle Spiel der Darsteller machten den Abend zu einem echten Highlight für alle Teilnehmenden. Das Publikum war rundum begeistert – es wurde herzlich gelacht und am Ende gab's viel Applaus.

Fazit: Ein rundum schöner, kurzweiliger Abend, der uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird!



